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L'amministratrice delegata di RFI Vera Fiorani, ospite della trasmissione "Terrazza incontra"Â 

insieme al Presidente Paolo Emilio Signorini, ha fatto il punto sullo sviluppo dei progetti e

lavori previsti sulla rete ferroviaria ligure. Tra questi, diverse opere riguardano la connessione

ferroviaria con i porti del sistema del Mar Ligure Occidentale. "I porti della Liguria hanno una

movimentazione container che copre il 50% di quella nazionale, più del 35% dei treni merci

hanno origine dai nostri porti. Questi dati fanno capire perché è importante parlare di

infrastrutture ferroviarie"Â spiega il Presidente SignoriniÂ Â    

Lo sviluppo di un efficiente collegamento ferroviario con i terminal è fondamentale per

aumentare la quota di trasporto merci su ferro con il conseguente alleggerimento della

congestione stradale nelle aree urbane limitrofe ai bacini portuali e la riduzione dell’impatto

ambientale. 

L’AD Vera Fiorani assicura: "Abbiamo quasi 13,4 miliardi di investimento previsti su tutti gli

assi della Liguria. L'anno cruciale è il 2024". 

&gt;&gt; VIDEO/ Guarda la trasmissione    

https://www.primocanale.it/video/terrazza-incontra-vera-fiorani-amministratrice-delegata-rfi-1--124448.html

